



Die neue TSG-Arena der TSG Achstetten – eine preisgünstige Kombination aus Freiluftsportstätte und Halle.

Fotos: McArena GmbH

## Unterm Dach und an der frischen Luft

Die neue, sogenannte Freilufthalle der TSG Achstetten bietet ausgezeichnete Sportmöglichkeiten zu einem erschwinglichen Preis

Seit nunmehr acht Monaten ist die TSG Achstetten stolzer Besitzer der neu gebauten TSG-Arena. Nach nur acht Wochen Bauzeit konnte der multifunktionale, überdachte Kunstrasenplatz vom Typ McArena im November letzten Jahres feierlich eingeweiht werden.

### Preisgünstige Lösung für die Kapazitätsprobleme

Das große Kapazitätsproblem in den Sporthallen der Gemeinde, das vor allem in den Wintermonaten kaum noch lösbar war, ließ den Verein verschiedene Möglichkeiten abwägen, um mehr Sporträume zu schaffen. Schließlich fiel die Entscheidung zugunsten der TSG-Arena. Mit dem Ergebnis zeigten sich der TSG-Vorstand und seine Mitglieder äußerst zufrieden.

„Für die TSG Achstetten war die Freilufthalle die perfekte Lösung für unsere aktu-

te Platznot“, erklärt Gerd Rothenbacher, 1. Vorsitzender der TSG Achstetten. „Die Kosten für den Bau einer McArena waren vergleichsweise gering, und auch im Unterhalt muss man nicht so tief in die Tasche greifen, weil beispielsweise keine Heizkosten anfallen wie in einer geschlossenen Sporthalle“, so der TSG-Vorsitzende weiter. Auch komme der Aufbau der Halle sehr gut an. Zum Beispiel ermöglicht die Rundbande, Fußball ohne Unterbrechung zu spielen. Gerade für die Kinder sei das toll.

Doch die TSG-Arena wird lange nicht nur von der Fußballabteilung zur Überbrückung der Wintermonate genutzt. Auch den Vereinsmitgliedern anderer Abteilungen gefällt sie sehr gut. „Beispielsweise unsere Mitglieder aus der Tennisabteilung haben auch im Winter dort gespielt, dann eben manchmal mit Mütze. Und jetzt im Sommer freuen sich viele, dass sie an der

frischen Luft, aber trotzdem geschützt vor der Sonne, ihren Sport treiben können und nicht in eine stickige Sporthalle müssen“, berichtet Gerd Rothenbacher.

### Auch die Kinder nutzen die neue Sporthalle

Neben den Vereinsmitgliedern der TSG Achstetten dürfen sich weitere Einrichtungen über die Vorzüge der Freilufthalle freuen: Am Vormittag und am frühen Nachmittag treiben die Kinder einer nahegelegenen Schule und eines Kindergartens darin Sport. Zudem nutzen neben der TSG Achstetten zwei weitere Vereine die Halle. So können andere Sportstätten der Gemeinde gut entlastet werden. Die Ausstattung der TSG-Arena mit einem LED-System ermöglicht dabei eine ganzjährige Nutzung fast rund um die Uhr. ■

Carmen Freda



Ihr RKS-Profi Haas – der Ansprechpartner für Pflege, Neuanlage, Regeneration und Sanierung hochwertiger Sportflächen

Helmut Haas GmbH & Co.KG  
Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau  
Hochbergweg 4  
88239 Wangen - Roggenzell  
Telefon +49 7528 958-0

